



Manuel Velasco
ENTREGA
 apoyos a agricultores
 de Chiapas
EL HERALDO
 DE CHIAPAS

EN LA TRINITARIA, CHIAPAS

Entrega Manuel Velasco Coello apoyos a más de 30 mil agricultores

EL HERALDO
 DE CHIAPAS

LA TRINITARIA, Chis. (OEM-Infomex).- Para cumplir una añeja demanda de los productores y con el objetivo fundamental de impulsar al campo chiapaneco, el gobernador Manuel Velasco Coello entregó equipos e insumos agrícolas a más de 30 mil agricultores del municipio La Trinitaria a través del programa "Maíz Sustentable", en el cual se invirtieron más de 36 millones de pesos.

En Chiapas se cultivan 715 mil hectáreas de maíz, lo cual coloca al estado como el quinto productor más importante a nivel nacional, siendo este cultivo el sustento de miles de familias que toman a este grano como

uno de los elementos básicos del ramo alimenticio.

Es así que ante miles de mujeres y hombres agricultores de la región Meseta Comiteca Tojolabal, Velasco Coello expresó que su gobierno ha establecido métodos que han permitido impulsar a los agricultores para obtener una mayor y mejor producción, modernizando de esta forma al campo, que representa el motor del desarrollo económico de Chiapas.

Agregó que por ello, en respuesta a las necesidades básicas del sector agrícola, el Gobierno estatal mediante la Secretaría del Campo, ha puesto en marcha el programa de "Maíz Sustentable" para dotar de equipos e insumos a los productores de maíz, tal como se hace en esta región, propiciando que se consolide una economía integral, se



generen empleos y una mayor sustentabilidad alimenticia.

“Estoy muy contento de estar aquí, de venir a apoyar a las mujeres, a los hombres que día con día dedican su trabajo a favor del campo, que trabajan por la tierra para obtener mejores cosechas. Por eso me comprometí a regresar a entregarles apoyos en tiempo oportuno”, dijo el mandatario.

Desde el ejido Lázaro Cárdenas, el jefe del Ejecutivo estatal dejó en claro que los equipos tecnológicos entregados son resultado del trabajo conjunto con el Gobierno federal para fortale-

cer el trabajo de los personajes más importante del campo: los productores, con el propósito de que este año se obtenga mejores resultados.

Cabe mencionar, que el programa “Maíz Sustentable” contempla apoyar con paquetes tecnológicos a los productores de autoconsumo que cumplan con los requisitos de elegibilidad, utilicen agroinsumos preferentemente orgánicos y realicen prácticas de conservación del entorno agroecológico, con base a los conceptos de apoyo establecidos.

Luego de la entrega de las herra-

mientas del campo, el gobernador dejó en claro su compromiso de continuar robusteciendo las actividades del sector agropecuario mediante políticas públicas incluyentes y sustentables, tal como se estableció en el Plan Estatal de Desarrollo 2013-2018 y cumplir con las premisas estipuladas en la Cruzada Nacional contra el Hambre.

Es importante señalar que el equipo tecnológico agrícola que se otorgó a los más de 30 mil productores consiste en una bomba aspersora, dotación de agroquímicos, fertilizantes y semillas de maíz.

FOTO: EL HERALDO DE CHIAPAS / OEM-INFORMEX



» EN CHIAPAS se cultivan 715 mil hectáreas de maíz, lo cual coloca al estado como el quinto productor del país.